

Bericht über die Kindersingfreizeit im Bistum Trier

Fronleichnam, 29. Mai bis 2. Juni 2024 – In der idyllischen Umgebung des Jugendfreizeitheims Haus Wasserburg in Vallendar fand die Kindersingfreizeit des Bistums Trier statt. 45 Kinder aus verschiedenen Chören unseres Bistums, darunter sieben Mitglieder der Kinderschola St. Paulin Trier, zwei Kinder aus dem Kinderchor Wittlich, zwei aus dem Kinderchor Marpingen, zwei aus dem Kinderchor Fell und 32 Kinder der Singschule Liebfrauen Koblenz nahmen an dieser musikalischen Veranstaltung teil. Die musikalische Leitung übernahmen Juliane Kathary und Volker Krebs.

Programm und Aktivitäten

Die Singfreizeit drehte sich um die Vorbereitung und Aufführung des "Musicals Geisterstunde auf Schloss Eulenstein" von Peter Schindler. Die Kinder waren begeistert von der spannenden Geschichte und den mitreißenden Melodien, die sie in täglichen Proben einstudierten. Juliane Kathary, Volker Krebs und das junge Betreuerteam der Singschule Koblenz sorgten dafür, dass die Kinder nicht nur die Lieder, sondern auch die passenden Choreografien und schauspielerischen Elemente lernten. Christian Scheiwen begleitete die Proben und die Aufführung am Klavier und trug wesentlich zur musikalischen Gestaltung bei.

Proben und musikalische Leitung

Jeden Morgen starteten die Teilnehmer mit einer gemeinsamen Singstunde, gefolgt von intensiven Proben, in denen die einzelnen Szenen des Musicals erarbeitet wurden. Die musikalische Leitung durch Juliane Kathary und Volker Krebs garantierte ein hohes musikalisches Niveau und eine professionelle Betreuung der jungen Sänger*innen. Die Klavierbegleitung durch Christian Scheiwen unterstützte die Kinder dabei, ihre Parts sicher und ausdrucksstark zu singen.

Freizeit und Gemeinschaft

Neben den Proben gab es viele Freizeitaktivitäten, organisiert von den Betreuern der Singschule Koblenz, die den Kindern Abwechslung und Spaß boten:

- **Kennenlernspiel:** Gleich am ersten Tag halfen lustige Spiele den Kindern, sich besser kennenzulernen und neue Freundschaften zu schließen.
- **Hausrallye:** Eine spannende Rallye durch Haus und Gelände der Wasserburg sorgte für Abenteuer und Spaß.
- **Olympiade:** Bei sportlichen Wettkämpfen, Lern- und Wissensspielen konnten die Kinder ihre Geschicklichkeit und ihren Teamgeist unter Beweis stellen.
- **Grillen und Stockbrot:** Ein gemütlicher Abend am Lagerfeuer mit Grillen und Stockbrotbacken rundeten das Programm ab und stärkten den Gemeinschaftssinn.

Abschlussaufführung

Der Höhepunkt der Singfreizeit war die Aufführung des "Musicals Geisterstunde auf Schloss Eulenstein" am Sonntag. Vor begeistertem Publikum, bestehend aus Eltern, Geschwistern und Freunden, zeigten die Kinder ihr Können. Die sorgfältig einstudierten Lieder, die lebendige Darstellung und die packende Geschichte sorgten für großen Applaus und viele stolze Gesichter.

Ausblick auf die nächste Kindersingfreizeit

Die nächste Kindersingfreizeit findet über Fronleichnam 2025 (vom 18. bis 22. Mai 2025) in der Jugendbildungsstätte Haus Sonnenau in Vallendar statt. Die Organisatoren planen bereits ein abwechslungsreiches Programm mit neuen musikalischen Herausforderungen und spannenden

Freizeitaktivitäten. Die Anmeldung wird im Frühjahr 2025 möglich sein, und das Team freut sich schon jetzt darauf, viele begeisterte junge Sänger*innen begrüßen zu dürfen.

Rückmeldungen

Die Rückmeldungen von Kindern, Eltern und Betreuern waren durchweg positiv. Die Kinder äußerten den Wunsch, auch im nächsten Jahr wieder teilzunehmen, und die Eltern lobten die professionelle Organisation und die liebevolle Betreuung.

Fazit

Die Kindersingfreizeit im Bistum Trier war ein voller Erfolg und bot den Kindern eine wertvolle Gelegenheit, ihre musikalischen Fähigkeiten zu erweitern und neue Freundschaften zu schließen. Die gelungene Mischung aus intensiven Proben und abwechslungsreichen Freizeitaktivitäten machte die Tage in Vallendar zu einem unvergesslichen Erlebnis. Wir freuen uns auf die nächste Singfreizeit und viele weitere musikalische Abenteuer!